

# DEPORTES

INFORMACION

Con la sorpresa de la inesperada salida de José Luis Núñez, el C.D. Alcalá se presentó en Marchena sin entrenador y con un partido comprometido. El delegado José García tuvo que hacer de técnico, ante la marcha también de Benjamín

Martagón -segundo de abordo de Núñez- y no se complicó mucho ante las ausencias de Herrera por enfermedad y Oliveros por sanción. García -que tenía en la grada a Carrión- contó con Martín y Choya para el ataque y las líneas trase-

ras bien cubiertas. El trabajo de todos fue ejemplar, incluyendo a los suplentes. Al final, un penalty sobre la misma raya del área -eso es dentro- dio el triunfo a los alcalareños, que dan un paso de gigante en sus aspiraciones.

Cuando las aguas estaban tranquilas estalla otra bomba

## Paso de gigante de un Alcalá problemático

Núñez se quedó en casa y el conjunto ganó en Marchena



MARCHENA: Alvaro; Behin, Galocha, Carmona, Jaime; Javi, Miguelito, Martín, Alfredo; Soto y Ruano. Antoñito y Victor Fernández.

ALCALA-LEVEL: Medina (6); Diego (8), Abades (7), Rarra (8), Andrés (8); Marcos (9), Garrido (7), Vega (8), Choya (8); Joaquin (7) y Martín (6). Javi (7) y Uceda (6).

ARBITRO: Morales Reina, de Málaga, que estuvo mal. Expulsó a Galocha.

EL GOL: 0-1; minuto 69; Derribo a Martín que el árbitro interpreta con penalty que transforma Marcos.

INCIDENCIAS: Buen ambiente en Marchena.



Javi realizó una gran segunda parte en Marchena.

Un penalty le dio el triunfo a un Alcalá que no sabe de una cuando se mete en otra

conduzcan a algo positivo. Sin ir más lejos, ahora llega el Dos Hermanas y en ese partido no se puede fallar.

La imagen del segundo tiempo en Marchena, fue excelente. El Alcalá debe jugar así toda la liga y luchando como lo hicieron pueden lograr su misión. Lo de penalty queda a juicio del árbitro, que para eso está. Allí fue dudoso y la televisión no aclara mucho. Con todo, eso ya es historia.



Carrión regresa al Alcalá dispuesto a jugar la liga.

El miércoles empezó su trabajo

## José Carrión vuelve al Alcalá

EL PERIODICO

Desde la noche del viernes pasado se conocía en la localidad que José Carrión podría ser el sustituto de Núñez en el C.D. Alcalá. La noticia se fue confirmando desde entonces y el ex-técnico alcalareño ya estuvo en la grada de Marchena junto a la directiva viendo jugar al equipo. Inclusive el segundo tiempo ante el Umbrete también lo presencié, ya que ese día venía con el Mairena juvenil -que entrenaba un día a la semana- al campo de Rabesa.

El mister ha estado esperando acontecimientos y en la tarde del miércoles se reunió por primera vez con sus jugadores en el vestuario y cambiaron impresiones. Esa misma noche firmó la ficha y el contrato con la entidad y ayer jueves realizó su primera sesión de entrenamientos. Hoy será la segunda y el domingo se sentará

en el banquillo según nos confesó ya que "aunque todavía está el pleito con Núñez, me han dicho que han llegado a un acuerdo y yo podré estar entrenando al equipo, lo que no implica tampoco que todo se haya solucionado jurídicamente".

José Carrión Morales cuenta actualmente con 41 años, es profesor de EGB en Mairena del Alcor -donde reside- y entrenó al Alcalá en la temporada 89/90, sustituyendo a Antonio Alvarez en el comienzo de la segunda vuelta. Lo cogió con un negativo y lo dejó noveno con tres positivos. En aquel entonces, Paco López cometié la torpeza de no renovarlo y darle la oportunidad a Vicente Herrera y luego a González Aranda.

Ahora, Carrión regresa con la única intención de jugar la liga, para lo que dice que "las puertas están abiertas e intentaremos que no se cierren".

Núñez, apartado del equipo

## "Me la tenían preparada"

M.RODRIGUEZ

La salida de José Luis Núñez del C.D. Alcalá causó una gran sorpresa en la ciudad, pues el equipo ocupa una destacada posición y todavía tiene las puertas abiertas a la fase de ascenso. Sin embargo, cuando menos se esperaba ya se ha producido el cambio de entrenador.

El presidente José García, manifestó que "lo hemos apartado del equipo, pero no es por un problema deportivo, sino un problema interno que en su momento se sabrá, ya que estamos dialogando".

Por su parte, a Núñez le sentó muy mal que "en la noche del martes, -previo al choque de Marchena- fue-

ramos a hablar del tema Antoñito y al final se habló de mi problema y días más tarde me abrieron un expediente, que aludía a faltas reiterativas a los directivos en mi labor, cuando eso es mentira". El propio técnico confesó que "esa noche del martes quedamos en estudiar el caso tras jugar con el Dos Hermanas y en cambio dos días después me dijeron que me iban a apartar del equipo. Yo creo que lo tenían todo bien preparado".

Lo único cierto, es que las discrepancias entre las partes ha llevado a la directiva a buscar sustituto y según decía Núñez, "aún no está cerrado el caso y a mi no me han dado



Núñez junto a García terminó ya tercera etapa en el Alcalá.

el cese. Eso sí, me despedí de los jugadores y ellos han visto lo sucedido."

La directiva por su parte, señaló según el mister que "yo estaba llevando una política de acoso y derribo contra ellos, de ahí que pres-

ciendieran de mi sin tener en cuenta el trabajo que yo he hecho por el Alcalá. Desde abril estamos haciendo un equipo grande y desde entonces se ha comprobado y si la cosa sale bien puede lograr su objetivo".